

México | Comunidades de Puebla rechazan proyecto minero por impactos ambientales y a los DDHH

Por: Nodal. 01/07/2021

La Unión de Ejidos y Comunidades en Defensa de la Tierra, el Agua y la Vida Atcolhua hizo un llamado a los inversionistas de la empresa Almaden Minerals a reconsiderar su posición ante el proyecto minero en Ixtacamaxtitlán, Puebla, en el marco de la Reunión Anual de Accionistas de la minera canadiense.

La organización recalcó en un pronunciamiento que ni Almaden Minerals, ni sus filiales u otras mineras han tenido o tendrán el permiso de las comunidades para explotar los bienes comunes y advierten que si la empresa insiste “las comunidades estaremos en pie de lucha para evitarlo”.

Solicitó a los accionistas de la empresa canadiense consideren los impactos ambientales y a los derechos humanos ya que “son de interés y riesgo material para ustedes” al estar fuera de lo establecido como mínimo para un proyecto empresarial.

Finalmente, la Unión afirmó que el proyecto minero no tendrá la confianza ni los méritos ambientales y sociales en Ixtacamaxtitlán ya que el agua que hay en la zona es escasa y “la defenderemos”. En las comunidades “decidimos sobre lo que es próspero o no desde nuestra propia visión”.

[La Coperacha](#)

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: La Jornada de Orienta

Fecha de creación

2021/07/01